

## 16. PRESIDENTES DE LA NUEVA GRANADA

Nombre completo:

Grado:

Fecha:

### Ejercitación

1. Enumera del 1 al 5 los nombres de los presidentes según las fechas en que fueron elegidos.

- a. Pedro Alcántara Herrán ( )
- b. Mariano Ospina Rodríguez ( )
- c. Francisco de Paula Santander ( )
- d. José Ignacio de Márquez ( )
- e. Manuel María Mallarino ( )



2. Selecciona la respuesta correcta.

El partido político de los presidentes de los dos últimos períodos electorales de la Nueva Granada fue

- a. Demócrata.
- b. Conservador.
- c. Libres.
- d. Liberal.

3. Lee la afirmación y escribe F si es falsa o V si es verdadera, según corresponda.

AFIRMACIÓN	FALSO / VERDADERO
José de Obaldía, logró la apertura de la economía nacional y exterior.	
El periodo electoral de José María Obando del Campo fue del año 1853 a 1854.	
José Ignacio de Márquez impulsó la industria nacional y la producción agrícola.	
Mariano Ospina Rodríguez fue el primer presidente de la Nueva Granada.	

4. Selecciona la respuesta correcta.

El presidente que permaneció menos tiempo en poder durante la Nueva Granada fue

- a. Mariano Ospina Rodríguez.
- b. Tomás Cipriano de Mosquera.
- c. José María Obando del Campo.
- d. José María Melo Ortiz.

**5.** Selecciona y justifica tu respuesta.

Una de las frases célebres del presidente Francisco de Paula Santander, es

- a. "mano dura y corazón grande".
- b. "aquí estoy y aquí me quedo".
- c. "estamos muy muy cerca de lograr la paz".
- d. "las armas os han dado la independencia, las leyes os darán la libertad"

Uno de los logros del presidente Pedro Alcántara Herrán, fue

- a. el censo nacional de la población.
- b. la abolición de la esclavitud.
- c. el impulso la producción agrícola.
- d. la expulsó la compañía de Jesús.

• **Prueba saber**

Marca con la respuesta correcta.

**6.** La tendencia en la apertura de la economía de la Nueva Granada fue establecida bajo el gobierno de Tomás Cipriano de Mosquera porque

- a. la agricultura se convirtió en la base de la economía.
- b. promovió la exportación.
- c. impulsó la industria y el comercio.
- d. se pagó la deuda externa.

**7.** Algunas de las razones para que cambiara tanto la orientación de las políticas durante los diferentes gobiernos fueron

- a. acuerdos al interior de cada vicepresidencia.
- b. obligaciones adquiridas con otros países de Europa.
- c. restricciones generadas por los partidos políticos.
- d. intereses personales y orientaciones ideológicas